
【回答者全26人】

1．会議の回数（全6回)について、どう思いましたか。

ア 適切だった 9

イ 多かった 0

ウ 少なかった 16

エ その他 1

26

2．事前会議(第1～5回会議)の開催日、時間帯についてどう思いましたか。

ア 適切だった 21

イ 平日の日中がよかった 2

ウ 土日がよかった 1

エ その他 1

25

3．ふじみ野市の政策には、どの程度関心を持ちましたか。

ア 非常に持った 17

イ 多少持った 9

ウ あまり持たなかった 0

エ まったく持たなかった 0

26

4．政策をつくるという事にどのような印象を持ちましたか。

ア 非常に重要であり、今後も関わりたい 15

イ 重要である事は分るが難しかった 11

ウ あまり興味を持たなかった 0

エ よくわからない 0

26

ア 増えた 12

イ 多少増えた 12

ウ 変わらない 2

エ 減った 0

26

ア 非常に意義があった 19

イ ある程度意義があった 7

ウ あまり意義がなかった 0

エ まったく意義がなかった 0

26
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6．本プロジェクトに参加してどう思いましたか。

5．本プロジェクトに参加する前と後を比べて、まちづくりや政策、行政サービスについて、
　 ご家族やお友達などと、話す機会が増えましたか。
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7．事前会議（第1～5回会議)の進め方について、ご意見、ご感想がありましたらご記入下さい。※主な意見

8．公開討論会の進め方について、ご意見、ご感想がありましたらご記入ください。　　※主な意見

・スムーズな進行で大変よかったです。

ア 参加したい 15

イ 参加したくない 2

ウ その他 7

24

10．平成27年度｢オールふじみ野｣未来政策会議全体について、ご意見、ご感想がありましたらご記入
ください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※主な意見

・検討会議の日数が少なかった。もっとじっくりと議論したかった。

・毎回前半は間に合わず説明を聞けませんでしたが、クセのない進め方なので特に問題なく進めら
れました。全体のプランと各会議のアウトプットを事前に教えてもらえると更に良い企画ができた
かと思います。

・テーマによっては、市民のみではなく行政窓口との意見交換ができる場があったら良いと思いま
す。

9．平成28年度に｢オールふじみ野｣未来政策会議が開催された場合、引続き、市民メンバーとして参
加したいですか。

・第１回の時、私で出来るか少し不安でしたが、グループの方々と回を重ねるごとに輪が生まれ楽
しかったです。

・ふじみ野市を知ろうと思い参加し、進め方はわかりやすくベテランの方々の前回の話を聞きなが
ら自分なりに行動を取り色々と市が知ることが出来た。

・新規参加者の方の脱落があったので、出来るだけ脱落者がないような会議後のフォローを行えな
いか。

・とても中身が濃い内容だったと思います。これほどの会ですから、参加者がもっと増えるといい
ですね。

・今回は提案型でしたので、それに係わった人には、実際に実行する場合参加させる仕組みを作っ
て下さい。

・高齢化、少子化に向けてこれからのまちづくりは大事なこととなると思います。これからももっ
と勉強して良いまちづくりに参加できたらと思います。

・市民の提案した案件が修正なりで実現すればと見守って行きたいです。

・市との情報交換。ＶＩＳＩＯＮや課題等が共有していただけると実のある取り組みになるので、
もっとモチベーションが上がります。

・未来政策会議で検討された内容等、今後の改善に役立てていただきたい。

・テーマに応じた勉強会を企画してほしい（任意参加で良いので）。レベルがバラバラではまとま
らないと思います。必要な人が参加する会がほしいと思いました（ネットで見れる授業タイプなど
でもＯＫ）。
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